
CNVV:  Luigi  Falabrino  nuovo
presidente  di  “Ance  Novara
Vercelli”
Luigi  Falabrino  è  il  nuovo  presidente  di  “Ance  Novara
Vercelli”,  l’Associazione  Nazionale  Costruttori  Edili  che
rappresenta  tutte  le  imprese  del  settore  aderenti  a
Confindustria Novara Vercelli Valsesia (oltre 60, con quasi
1.200 addetti complessivi).

Falabrino,  56  anni  con  un  figlio,  sposato  con  Lucia  (suo
braccio destro in azienda), è amministratore e socio unico
delle società novaresi Fabrica srl e Fabrica Impianti srl,
attive  come  general  contractor  nei  settori  dell’edilizia
civile, industriale e residenziale e dell’impiantistica civile
e industriale; è stato eletto all’unanimità dall’Assemblea di
Ance  Novara  Vercelli  del  15  febbraio  2021
confermando inoltre Francesco Sogno Fortuna (F.lli Sogno &
Figli srl) come vicepresidente e Filippo Arrigoni (Fides srl)
come  tesoriere.  Completano  il  Consiglio  generale  di  Ance
Novara Vercelli: Davide Bellè (Impresa Cardani Francesco srl),
Nicolò Bertini (Bertini srl), Elena Boltro (Afib srl), Elena
Bona (Bona 1858 srl), Giovanna Mastrotisi (Novaria Restauri
srl) e Daniele Notari (Notarimpresa Spa).

«Ringrazio tutti gli associati – dichiara Falabrino – per la
fiducia dimostrata eleggendomi in questo importante ruolo di
rappresentanza,  decisamente  prestigioso  ma  carico  di
responsabilità  nei  confronti  delle  nostre  imprese  e  dei
lavoratori  in  esse  occupati.  Ringrazio  Emilio  Brustia  per
tutto il lavoro svolto con capacità e onestà in questi lunghi
anni di presidenza per la nostra Associazione e grazie al
quale, come ultimo atto, è stato possibile realizzare l’unione
tra  le  due  territoriali  provinciali.  Ringrazio  l’amico
Francesco Sogno Fortuna che con la sua esperienza mi aiuterà
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in questi quattro anni di entusiasmante mandato e ringrazio
tutti  gli  imprenditori  neo-eletti  che  si  sono  lasciati
coinvolgere  in  questo  progetto.  La  linea  che  perseguirò
durante il mio mandato sarà legata all’etica, al rispetto
delle  leggi,  al  rilancio  e  all’innovazione  tecnologica  ed
ecologica del nostro settore, anche grazie alle opportunità
economiche  previste  da  Next  Generation  Eu.  Inoltre  mi
impegnerò personalmente, in accordo e in collaborazione con
gli enti istituzionali, per promuovere azioni di contrasto
delle forme di lavoro irregolare e per garantire il massimo
supporto a chi opera quotidianamente in sicurezza».


